

Mucho frío y poca lluvia por delante

Sigue un panorama de lluvias abundantes para todo el mes de agosto, especialmente en la zona suroeste de Uruguay. Aunque las lluvias cubrirán todo el territorio, los mayores registros seguirán en la zona triguera, y los menores en las zonas arroceras.

Las lluvias seguirán hasta fin de mes por encima de lo normal y también las temperaturas se ubicarán por encima de lo normal, en la mayor parte de los días que restan de agosto.

Fuente: Conexión Agropecuaria Nº 716

